



10月号
R 7. 10. 21

「旬を食べる」

今年は秋刀魚がおいしいです。秋刀魚は旬のものです。
旬を取り入れることで暮らしの中に季節が生まれます。四季を取り入れることは日々の暮らしを過ごしやすくなるにつながります。

私たちが食事の時、口にするものは、多くの人がかかわっています。
育てる人、作る人、運ぶ人、調理する人…本当にたくさんの人気がかかわっている
ことに気付きます。作る人や育てる人がいるから私たちは食べることができるの
です。

「いただきます」この言葉には「命をいただく」という意味もあります。

買い物に出かけると「食材の値段が高い」と感じことがあります。
消費者にとって価格がいちばん気になりますが、価格が上がる原因についても
考えなければなりません。原因はいろいろです。戦争も影響しています。肥料や飼
料の値段も上がり生産者の方も大変です。燃料費の高騰も輸送費や光熱費に影
響します。

輸入された餌や肥料などが使われていても「国産」と表示されるものもあります。
日本の食料自給率の低さや輸出入についても学ばなければなりません。

もちろん、詳しいことを知らなくても生活できます。ただ、「安さ」だけを求めて
いると大切なことを見過ごしてしまいます。消費者として学ぶことは生産者を守
り、私たちの食べるものの安全・安心にもつながります。

学校で野菜を育てますが、手間や時間掛けても、思うほど収穫量が増えません。
育てていると虫に食べられることもあります。収穫した野菜は売られている野
菜とは違うことがあります。実際に育ててみるとわからないことが多いので
す。

子どもたちが体験を通して気付き、学んで欲しいことの一つです。

校長 曽我部大地



教育目標 「豊かな心をもち、たくましく生きる児童の育成」

校訓 「未来をひらく」

児童像 「考える子」「やさしい子」「がんばる子」

＜金栄小学校HP <http://kinei-e.esnet.ed.jp>＞

【おもちゃランド(1・2年)】

2年生が1年生を招待して「おもちゃランド」を開催しました。2年生は、1年生に喜んでもらおうと一生懸命に作っていました。楽しそうなおもちゃやゲームをそろえ、1年生に分かるように優しく説明したり、ゲームのサポートをしたりとよく頑張りました。1年生も2年生も楽しく過ごし、とても満足そうでした。



【新居浜市陸上運動記録会 10/8】

新居浜市陸上運動記録会が、東雲陸上競技場で行われました。新居浜市内の各小学校の選手が一堂に会し、60メートル走、100メートル走、60メートルハードル走、走り幅跳び、走り高跳び、ソフトボール投げ、400メートルリレーとそれぞれの種目で戦いました。今年度は、市内全体のレベルが高かったのですが、選手たちは、自己ベストを更新し、良い成績を残しました。本校からは、11月10日に行われる愛媛県陸上運動記録会に、男女400メートルリレーをはじめとして12名の選手が出場することとなりました。金栄小学校の代表として、新居浜市の代表として、県の舞台で自分の力を出し切ってもらいたいと思います。



【お祭り集会 10/16】

子どもたちが待ちに待ったお祭りがきました。今日は、金栄小学校でもお祭り集会です。

太鼓台の指揮をしたり、トラックを練り歩いたり楽しい時間を過ごすことができました。

お祭り集会を通して、新居浜の伝統文化に触れる貴重な体験をすることができよかったです。

金栄太鼓台、政枝太鼓台、坂井太鼓台、西の土居太鼓台、高木太鼓台のみなさま、ありがとうございました。

